
 

今年度の保護者委員が決まりました！ 

 新年度になり、１学年は入学式後、２、３学年は２０日の保護者会で、各学級から２名の保

護者委員が選出されました。また、２３日には「第１回保護者委員会」が開催され、規約に基

づき役割分担をおこない、２７年度の保護者委員会の活動がスタートしました。  

保護者委員紹介 「よろしくお願いします」 

 １  年 ２  年 ３  年 

１組 
東さん（学年委員長） 

永井さん（広報） 

種村さん（学年副委員長） 

稲葉さん（広報） 

髙橋さん（学年副委員長） 

鈴木さん（広報） 

２組 
川﨑さん（広報） 

石橋さん（文化） 

堀川さん（広報） 

椎橋さん（文化） 

佐藤さん（学年委員長） 

秀島さん（広報） 

３組 
山﨑さん（文化） 

石井さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

遠藤さん（文化） 

西川さん（学年委員長） 

入江さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

後藤さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

４組 
林さん（学年副委員長） 

大内さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

米元さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

大塚さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

林さん（文化） 

小出さん（文化） 

保護者委員会委員長は３年学年委員長の佐藤由美子さん（２組）となります。 

また、保護者委員会会計に髙橋さん（3-1）、種村さん（2-1） 

卒業対策費会計に鈴木さん（3-2）、入江さん（3-3） 

補導員に委員長の佐藤さんが兼務します。 

444 月月月 222333 日日日（（（木木木）））   第第第１１１回回回保保保護護護者者者委委委員員員会会会レレレポポポーーートトト   

 先般開催された「第１回保護者委員会」では、新しく着任された山内校長

先生のご挨拶に続いて、教務主任の櫻田先生より５月の予定、生徒指導主任の江尻先生からは、

生徒の学校での様子を話していただきました。 

 江尻先生のお話では、生徒は落ち着いて新学期の学校生活をスタートさせることができてい

るようです。課題は、欠席しがちな生徒がやや増えているということで、家庭と連絡を取り合

いながら、解決に向けて指導をおこないたいということでした。  

 その後、規約の確認と今年度の活動計画の検討をおこない、各係分担を決定させました。ま

た、学年主任の先生方が挨拶にお見えになりました。 

学校支援ボランティアへのおさそい 

根木内中学校には、現在、「Ｇサポート（環境整備ボランティア）」、「Ｌサポート（図書

館整備ボランティア）」、「スタ★サポ（家庭学習支援ボランティア）」の３つのボランティ

ア活動がおこなわれています。先週、保護者委員会より、「Ｇ・Ｌサポート」と「スタ★サポ」

の２枚の参加希望票を配布しました。学校に来校することで、子どもの様子を見たり、先生方

とお話したりする機会にもなります。ふるってのご参加をお待ちしています。  

 「希望票では予定していなかったけれど…」 飛び込み参加も大歓迎です！ ぜひ学校へ足

をお運びください。 

 

 

 


